

Cauquenes: Agrupación se Cuidadores de Pacientes Postrados se reunió con alcalde Jorge Muñoz



La agrupación de cuidadores de pacientes postrados de Población Fernández, encabezada por

su presidenta Ana Lara, se reunió en terreno con el alcalde Jorge Muñoz, el director comunal de sa-

lud Dr. Andrés Contreras y la directora técnica del Centro Comunitario de Salud Familiar "Los Con-

quistadores", Angélica Mellado.

La actividad se desarrolló en la sede de la Junta

de Vecinos de Población Fernández, con el objetivo de conocer más de cerca la labor que realiza la agrupación y las necesidades de las más de 60 cuidadoras de pacientes en situación de dependencia moderada y severa que forman parte de la organización.

El encuentro permitió visibilizar las inquietudes y necesidades de las cuidadoras y sus familias con respecto al apoyo brindado por los estamentos municipales relacionados con el cuidado de estos pacientes. Durante la reunión, tanto el alcalde Muñoz como el director de Salud expresaron su compromiso de trabajar en conjunto con esta agrupación y otras similares, para mejorar las condiciones de los pacientes y sus cuidadoras, con el fin de brindarles todo el apoyo que necesitan durante esta administración municipal.